06700 VVa. Sna

Exemo. Fr. Don Juan - Parlo, Rodriguez Ibarria Presidente de la Juntir de Extremaduria 06800 Mueriola

Fuerido Muan - Carlos:

Posiblemente estes enternolo de manto se contiene en el pregnens obossier gone te inchuyo, amugue soy consciente de que no te puedra prevuyar tratandose de alys que pertenere a un ex-pui li tornte del PSOE, y porque, además no es asento importante.

En analymier also, y como gouiera que me meres mucho royeto, como cindadano compro metido y amis que me considero, he goneriolo elevarte, mua vez más, ha verdorol, con la esperronale de que puedas leerlo.

Con afecto, un copdial abusto,

)

Sr. SECRETARIO GENERAL DE LA AGRUPACION LOCAL DEL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL.

C./

06700 VILLANUEVA DE LA SERENA (Badajoz)

Estimado amigo:

Sirva la presente para constancia, y para solicitar causar baja como militante del Partido Socialista Obrero Español, Agrupación - Local de nuestra ciudad, con esta fecha.

Quedo a vuestra disposición personal y profesionalmente, para todo aquello que pueda redundar en beneficio de nuestra Ciudad y su Partido Judicial.



En Villanueva de la Serena, 1 de Agosto de 1.995

El PSOE de Villanueva, critica que Pablo Segador haya pedido la baja en el partido

L. N. La Agrupación Local del Partido Socialista de Villanueva ha señalado que, tras la celebración de las pasadas elecciones municipales, hay algunos militantes que están abandonando el partido.

Este abandono se basa, argumenta el PSOE, en que estas personas llegaron al partido sin ideología y con muchos intereses personales. Entre estas personas, los socialistas critican la actitud del recientemente nombrado gerente del hospital municipal 'Santa Justa', Pab o Segador.

Según los socialistas, el actual gerente de dicho centro hospitalario ha disfrutado del partido socialista, llegando a ser incluso jefe del gabinete del que fuera vicepresidente de la Junta, apostando ahora a caballo ganador, pidiendo la baja en el partido socialista el pasado día 1.

Este tipo de situaciones, que son aisladas pero contundentes, indica la agrupación local del PSOE, sirven para saber quién es cada uno y dónde está, así como

conocer los intereses que cada persona tiene.

al

ia

el

el

la

na

en

IS-

or

la

er

an

ya

fe-

Se inician las proyecciones de cine en los poblados de Don Benito

A partir de mañana, y hasta el día 10, se van a proyectar diversas películas en las plazas de cuatro poblados de Don Benito. La primera de ellas será en el poblado de Conquista, en el que se pasará, a partir de las diez y media, la película "La Señora Doubfire". El martes será en el poblado de Ruecas y se pasará la película 'Sister-Act 2'.

Pablo Segador responde a las acusaciones del PSOE

L. N.

El gerente del Hospital 'Santa Justa' de Villanueva, Pablo Segador, ha respondido a las acusaciones formuladas por el POSE, que señalaba, que había llegado al partido sin ideología y con intereses personales. "El darse de baja responde, afirma Segador", a una decisión personal desde la discreción, por lo que considera que nadie tiene derecho a hacer pública dicha deci-sión". Segador argumenta "que su ideología progresista ha sido probada a lo largo de su trayectoria personal, profesional y política, la cual sigue vigente en la actualidad". "Mi ideología no ha sufrido ninguna merma, agrega, a pesar de las vicisitudes por las que ha pasado en el campo político. Ideología, indica, que le llevó a ingresar en el partido socialista en enero del 85". Segador niega rotundamen-

Segador niega rotundamente que haya tenido intereses personales cuando se ha incorporado a equipos de trabajo en favor de causas humanitarias y asistenciales dentro de organizaciones no gubernamentales. Así mismo, asegura que en el campo profesional nunca ha obtenido nada más que lo que le correspondía de forma legal, teniendo como únicos beneficios económicos los logrados por su trabajo en las administraciones local y autonómica.

Segador expresa que nunca pidió que le nombraran jefe del gabinete del ex-vicepresidente de la Junta. Cargo para el que se le consideró idóneo ya que podía aportar sus conocimientos profesionales para la gestión de las instituciones "válidos y necesarios para la administración autónoma que organizaba acertadamente Rodríguez Ibarra".

Respecto a su nombramiento como gerente de 'Santa Justa', señala que no apuesta a caballo ganador, sino que tiene derecho, como cualquier funcionario del Ayuntamiento, a poder trabajar en algunas áreas que componen el organigrama municipal. Areas, en las que se puede ubicar a los trabajadores en función de los criterios que tenga el alcalde de turno, como jefe que es de todos los servicios. Su nombramiento, apoyado por el PP, IU y Siex, con la abstención del PSOE que entonces era su partido, obedece a la posibilidad de aportar su experiencia anterior al frente de este hospital en su fase organizativa previa para llegar a algunas fórmulas de gestión futura.

Segador argumenta "que sigue siendo un profesional que intenta servir, fiel y honradamente a sus conciudadanos". Agregó que ha estado orgulloso, durante más de diez años, al PSOE "un gran partido que espero y deseo se recupere de la crisis interna e institucional que padece". Al tiempo que indica que no se ha afiliado a ningún partido.

iones cal, en et 2 o 25 04, las

el

ın

an

ial

có

OS

ra

VO

el

su !ra

;a-

na se de el in nce

e-



, Titular del D.N.I. núm. , acogiéndose al derecho de réplica por noticia aparecida sobre él en el Diario Regional "Hoy", página Don Benito/Villanueva el pasado día 6 de los actuales, manifiesta lo siguiente:

- 1º) Que le ha sorprendido la difusión por parte de la Agrupación Lo cal del PSOE de Villanueva de la Serena de su solicitud de baja en el Partido, que cursó mediante escrito de forma correcta y reglamentaria dirigida a su Secretario General; solicitud que corresponde a una decisión perso nal tramitada desde el sigilo y la discreción como corresponde a todo lo que es personal, por lo qué estima que nada ni nadie tiene derecho alguno a airear actitudes que se enmarcan en el campo de lo privado e íntimo.
- 2º) Que mi ideología progresista -la de siempre- suficientemente pro bada a lo largo de mi trayectoria personal, profesional y política, sigue tan vigente como siempre, sin que haya sufrido merma alguna pese a las vici situdes por las que he tenido que pasar derivadas del campo político; esa ideología totalmente madura y que encajaba en los postulados del PSOE fue la que me llevó a ingresar en la Organización en el més de Enero de 1.985.
- 3º) Nunca, jamás, y eso lo sabe la opinión pública, me guiaron in-terese<mark>s pers</mark>onales a la hora de incorporarme a equipos de trabajo a favor de causas humanitarias y asistenciales dentro de Organizaciones No Gubernamen-tales. Solo h<mark>e re</mark>spondido, <mark>en c</mark>ada momento, al espíritu de servicio a los de más, coincidiendo con otros principios que siempre imperaron en mí.

En el campo de lo profesional tampoco obtuve nada de más que legalmen te no mecorrespondiera. Los únicos beneficios económicos que he logrado en mi vida son los que correspondieron a mi trabajo en las Administraciones Públicas: la Local y la Autónoma.

4º) Que, efectivamente, ocupé la Jefatura del Gabinete del que fuera entonces Vicepre<mark>sidente y</mark> Conseje<mark>ro de Eco</mark>nomía y H<mark>acie</mark>nda de la Junta de -, lo que supuso un importante reto Extremadura, en mi vida profesional. Tal nombramiento nunca le pedí ni sugerí. En aque-llos momentos se consideró como conveniente la posibilidad de aportar por mi parte algunos conocimientos profesionales en colaboración con otros tantos compañeros que conocías los distintos campos de la gestión en las Insti tuciones; conocimientos que, por otra parte, eran válidos y muy necesarios en aquella incipiente Administración Autónoma que organizaba acertadamente Juán-Carlos Rodriguez Ibarra, Presidente de la Junta, para conseguir algu--

nas de las más importantes transferencias que correspondieron en aquel momento histórico para nuestra Región.

5º) Nunca he apostado a caballo ganador. Mi situación profesional actual responde al derecho -el de cualquier funcionario- de poder trabajar en al gunas de las áreas que componen el Organigrama Municipal. Areas en las que, al ternativamente, se nos puede ubicar a los trabajadores municipales según el -criterio que pueda asistir al Alcalde de turno como Jefe que es de todos los -Servicios Municipales y que por otra parte ostenta las máximas atribuciones según le otorga la actual Ley de Régimen Local.

Mi actual ocupación dentro del Ayuntamiento propiamente dicho, es la -- que la Alcaldesa ha considerado como más adecuada dentro de la coordinación -- que se pretende entre los distintos Departamentos y Servicios del Ayuntamiento.

En cuanto al nombramiento de Gerente del Hospital "Santa Justa" que se me ha concedido recientemente por el Pleno del Excmo. Ayuntamiento obedece a - la posibilidad de aportar mi experiencia anterior al frente del Centro en la - fase organizativa, previa, para llegar a algunas de las fórmulas de gestión fu tura del Hospital, bien sea mediante forma directa por la Corporación o Fundación Pública del Servicio.

La propuesta para dicho nombramiento fue hecha por el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento en manos del PP, apoyada por IU y SIEX, absteniéndose en la votación el que hasta el día l del presente més fué mi Partido.

6º) Que confía, como siempre, en el buen criterio de los villanovenses para que, efectivamente, sepan valorar, en cada momento, quién es quién.

Yo sigo el mis<mark>mo de s</mark>iempre, un humilde profesional de la Administra--ción Local que intenta servir fiel, leal y honradamente a sus conciudadanos, ca
racteres éstos que siempren conformaron las máxima de mi vida.

7º) Por último, manifestar que politicamente he estado muy orgulloso, du rante diez años y seis meses, aproximadamente, militando en el PSOE, un gran -- Partido que espero y deseo se recupere de la crisis interna e institucional que padece, y al que igual que a otras Organizaciones Políticas del Estado debemos ayudar la sociedad a que permanezcan por ser instrumentos básicos e imprescindibles para el ejercicio de la democracia.

Desde el día l del presente mes en que he dejado la Agrupación Local del PSOE de Villanueva de la Serena, no me he incorporado a ninguna otra formación política. Deseo, exclusivamente, servir a la sociedad unicamente desde mis responsabilidades profesionales.